
Ce qui me rend heureuse,

c'est de savoir que je me

suis laissée toucher par

l'essence divine, ce qui

m'a permis de sentir le

bonheur en moi. Et encore

plus heureuse d'avoir eu

la chance de pouvoir

partager cet état, car pour

moi, c'est bien un état.

Marion-Catherine50 ans Suresnes
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